

上田県知事に梨をPR

埼玉県庁

8月19日(金)、埼玉県庁にて神川の梨のPR活動を行いました。梨を使った手間ナシ(梨)レシピコンクールで金賞を受賞した「梨の生プリン」の紹介や神川産の梨を食べてもらいました。

甘くて美味しいと知事は喜んでくれました。



孀恋キャベツ

孀恋村観光協会

秋のコスモまつりにみずみずしいキャベツを持ってきてくれる孀恋村観光協会。8月9日(火)熊川村長自らキャベツPRに来町されました。

今秋のまつりでもおいしいキャベツの出店を期待しています。



地域の結束力を再確認

前組納涼祭

8月21日(日)、青柳公園にて前組納涼祭が行われました。地区の役員をはじめ、地域の老人クラブ、PTA、愛育会など、多くの方々の協力で開催され、子どもから大人まで夏の1日を楽しみました。



第11回神川町TBG大会

神川ゆ〜ゆ〜ランド内TBG場

9月3日(土)、TBG(ターゲットボードゴルフ)大会が行われました。27名の参加者が競い合いながらプレーを楽しみました。

優勝

【男子】中山三好さん(八日市)
【女子】常木妙子さん(渡瀬)
おめでとうございます。



高円宮杯 埼玉県予選大会(U-15)

神川中学校サッカー部

8月27日(土)、上里町宮多目的広場で埼玉県予選大会が行われました。県北部地区16チームのトーナメントで1位となり、全日本ユース(U-15)サッカー選手権関東地区予選に出場するチームを決定する埼玉県予選大会に出場しました。結果は一回戦敗退でしたが、日ごろの練習の成果を発揮し最後まで戦い抜きました。



スイカを目の前でカット

神川幼稚園

9月1日(木)、神川幼稚園で給食センター職員による食育指導が行われました。園児の目の前で給食センター職員がスイカを切り分けてみせました。切り分ける前のスイカがどんな形をしているのか、どのくらい大きいのか初めて見る園児もいて身を乗り出して見ていました。スイカは皆で美味しくいただきました。

ひねって!回して!バルーンアート

神川町青少年相談員

青少年相談員は地域の子どもの健全育成のために活動する青年ボランティアです。9月10日(土)、青少年相談員が神川中学校でバルーン教室を開催しました。バルーンと一緒に動物等を作りながら生徒とふれあいました。青少年相談員は今後も青少年のよき理解者、よき相談相手となれるよう活動を行っていきます。



少林寺拳法スポーツ少年団大活躍!

7月17日(日)

県民総合体育大会少林寺拳法県大会

[組演舞]石井そら・斉藤匠組(4年生)3位
[組演舞]進藤龍一・清水美佑組(3年生)3位
[単演舞]吉田彩夏(3年生)5位

8月6日(土)

全日本少年少女武道錬成大会【日本武道館】

[組演舞]山田樹里・高野桜花組(5年生)優秀賞
[組演舞]石井そら・斉藤匠組(4年生)優秀賞
[組演舞]進藤龍一・清水美佑組(3年生)優秀賞
[単演舞]細田真葵(3年生)優秀賞
[単演舞]田中柊吾(1年生)優秀賞



一日消防隊員体験

ステラ神泉

8月26日(金)にステラ神泉で「一日消防隊員体験教室」が行われました。広域消防神泉分署員が消防署での仕事や緊急コールについて説明し、子どもたちも実際に消防車や救急車に乗り込み、放水体験も行いました。

初めての放水体験に感激しながらも子どもたちには「地元は地元の間人が守る」という自衛意識が芽生えた貴重な一日となりました。